

いこーれ長岡所

#25 師弟関係

IKORE NAGAOKA SHO

新潟が1番！お疲れ様です！
見附・長岡担当広報官小林です！
今回は10月まで臨時勤務で来てくれていた原山1士の紹介です！



この爽やかな若者はだれ！？

実は私が広報官として担当し、中之島地区から陸上自衛官になってくれた原山1士です！

こんなに可愛らしい今どきの女の子が我々の仲間になってくれて、短期間の臨時勤務でしたが、一緒に働けて非常に嬉しかったです！

私は去年の3月に自衛官候補生として入隊しました。

東京都にある朝霞駐屯地で3か月間教育を受けました。

最初は体力面で不安もありましたが、1から体力づくりをしていき、少しずつ自分の成長を感じることができました。

その後は職種が輸送科に決まり、職種の教育として3か月間かけて大型免許取得のために教習所に通い、さらに1か月、輸送科としての基礎を学びました。

大型トラックを運転するのにとても苦労しましたが、無事に取得できました！

教育が終了し、東部方面輸送隊に配置され、定期便、全国物流便、バス支援等の業務を行っています。

居住する部屋は2名1部屋ですが、不便なところはなく、皆仲良く生活していますし、仕事終わりには、同期と外食に行ったり、ショッピングをして公私共に非常に充実しています！

陸曹になったら長岡に帰ってきて広報官もやってみたいなと思いました。



【所長コメント】

「新潟がいちばん」素敵な出会いに感謝します。
自衛隊でキャリアが上がると今まで見えなかったことなど色々なことが見えてきます。楽しいですよ。
これからは陸曹を目指して頑張ってください。陸曹になることで更に素敵な出会いと人間性の成長も出来ます。
長岡所員一同、これからの活躍を応援しています。
最後に原山1士の幸せを心より祈っています。